

Lycée J.B. Vuillaume-Mirecourt

Projet Burkina Azza

Les élèves des options danse, éducation musicale et arts plastiques du Lycée Jean-Baptiste Vuillaume ont eu l'occasion, courant novembre 2025, de rencontrer les artistes du groupe Burkina Azza venus du Burkina Fasso et soutenus par l'Association Terre de plumes. Cette rencontre a donné lieu à des échanges, à des ateliers de percussions et de danse africaine. Un concert tout public en soirée a permis de prolonger la journée d'intervention et d'apprécier les artistes sur scène.

Dans le cadre du cours d'arts plastiques, après avoir dansé ou joué des percussions, les élèves de seconde et de première ont pu découvrir l'art africain et se l'approprier dans la représentation de masques XXL, réalisés au son de musiques africaines. Les productions des plasticiens seront exploitées par les élèves de l'option danse et intégrés à la fois dans les chorégraphies et dans l'espace scénique. Ils seront également exposés dans le LAC du collège de la ville, courant mars, afin de rendre compte des projets menés sur le territoire.



ACADEMIE
DE NANCY-METZ

Liberté
Égalité
Fraternité



Rencontre des élèves avec le groupe Burkina Azza: ateliers danse et percussions.
Réalisation de masques africains XXL par les élèves de seconde et première option arts plastiques.